

tromper le caribou à portée d'arme.
Aujourd'hui encore, les Inuit construisent des inuksuit
pour indiquer la direction à suivre dans la toundra et
ainsi montrer aux autres qu'ils sont sur le bon chemin.

VERS

UNE POLITIQUE

ÉTRANGÈRE CANADIENNE

VISANT LE NORD

DOCUMENT DE CONSULTATION

SEPTEMBRE 1998

L'inuksuit
Symboles de la culture inuit et « potentiels indicateurs » de
leurs terres, les inuksuit (pluriel de « inuksuk ») sont
construits depuis des milliers d'années pour baliser les
traces et aider à l'avenir les voyageurs. Aux quatre coins
de la toundra, ces « hommes de pierre » marquent les
endroits où le gibier et le poisson s'échouent, ou l'on peut

